

**PRESS RELEASE**



**COMMUNIQUÉ**

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 15

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
le 7 mars 1969

**COLLOQUE SUR LES RELATIONS DU CANADA  
AVEC L'AMÉRIQUE LATINE**

---

Le communiqué ci-joint de l'Institut canadien des affaires internationales et les avant-propos que prononcera Monsieur Mitchell Sharp, Secrétaire d'État aux Affaires extérieures au colloque sur les relations du Canada avec l'Amérique latine ont été publiés aujourd'hui à Toronto.

Les présidents du colloque, Monsieur Gordon Hawkins, le Professeur Paul Painchaud et Monsieur Sharp, rencontreront les journalistes au Guild Inn, samedi le 8 mars à 18:00 heures.

Les délibérations du colloque porteront sur une série de communications, les unes préparées par des fonctionnaires du Gouvernement, les autres par des particuliers qui participent au colloque. Ces documents seront disponibles. Les journalistes auront également l'occasion de s'entretenir avec tout autre participant au colloque qui voudra bien se faire interviewer.